

Fecha 21.03.2009	Sección Ciudad	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

¡ORÍLLESE A LA GRILLA!

MARCO ANTONIO FLOTA

El Cochinerero y el Porky...rillo!

El PRD se supera a sí mismo. Esta vez en su elección interna —o intestina para que huelga mejor— no hubo cochinerero. Se enfrentaron los Chanchos... digo, los Chuchos, al Peje... perdón: al que dice que nomás sus chicharros truenan.

Resultado: la Izquierda Unida —de Obrador— le hizo a manita de puerco a la Nueva Izquierda —de Chucho Ortega—.

Dicen por ahí que influyó el factor Profe Bejarano. No confundir con la Gordillo que es Maestra y juega en otras ligas, las Mayores.

Como se sea que haiga sido, no

hubo inequidad. Unos compraron votos con tortas de queso de puerco y los otros con sandwiches de jamón.

Pero alguien no dio su voto. Que tampoco era determinante.

Ahí en una casilla de la Condesa, donde tiene su departamentillo, se quedaron esperando el naufragio... digo, el sufragio, de Marcelo Ebrard.

El Subpeje de Gobierno, que ha ido rebotando de partido en partido, esta vez no votó.

Es que estaba haciendo maletas para viajar a Washington. Porque ahí en los Estados Unidos no hay cochinerero... hay Porky...illo.

Micro-Obuses

Prohíbe la ALDF las bolsas de plástico del súper. Para que no se repita el caso de Carlos Ímaz.

O sea: los que vayan al super deben llevar una bolsa vieja. O su vieja bolsa.

Como usted recordará, Ímaz llenó una bolsa del súper con billetes. Y aunque no era cerillo se quemó.

Aunque coincidieron, no se saludaron Marcelo y el Secretario de Gobernación Gómez Mont en Washington. ¡Washing... tontos!

Llevó Ebrard a Washington al Ómbudsmán Álvarez Icaza. ¿Y la señora se quedó in casa?

Bueno, en todo caso, ella se

Oído en el CABILDO

—¿Por qué viajó Marcelo a Washington?

—Para demostrarle al Peje que no es su wash and wear.

reserva para el viaje a Paris, la ciudad alumbrada... digo: la Ciudad Lux.

Falleció una elefanta que vivió 50 años en el Zoológico de Chapultepec. Conoció a Camacho y Ebrard cuando eran niños.

Ya se supo que en la Benito Juárez hay un candidato Palacio. Digo, el de la sobrina de Calderón.

Que serán menos drásticos los cortes de agua anuncia la CONAGUA... digo: sin agua.

En Iztapalapa, ganó, ¡claro! la Brigada, gracias a las brujadas del Peje. O viceversa.



Fecha 21.03.2009	Sección Ciudad	Página 2
---------------------	-------------------	-------------

